

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis dan Pendekatan Penelitian

Jenis Penelitian ini adalah Penelitian hukum empiris yang merupakan Penelitian hukum yang dimaksudkan untuk melihat hukum dalam artian nyata.

Pendekatan Penelitian yang digunakan adalah pendekatan deksriptif kualitatif. Ini digunakan untuk mendapatkan data yang sebenarnya dan pasti, dengan cara menentukan corak hubungan yang saling berkaitan, mendapatkan teori, menjabarkan realita yang rumit, serta pada akhirnya mendapatkan pemahaman makna.¹ Kemudian hasil analisis Penelitian akan dijabarkan dalam bentuk deksriptif, yaitu menggambarkan apa adanya sesuai fakta dan data yang ditemukan.

B. Lokasi Penelitian

Lokasi Penelitian yang dipilih dengan pertimbangan bahwa di Kota Banjarmasin terdapat suatu adat tradisi yaitu setelah akad nikah tidak langsung hidup bersama antara suami dan istri hingga resepsi terselenggara.

¹Suryana, *Metode Penelitian (Model Praktis Penelitian Kuantitatif dan Kualitatif)* (Bandung: Universitas Pendidikan Indonesia, 2010), hlm. 41.

C. Data dan Sumber Data

I. Data

Data adalah fakta empiris yang dikumpulkan Penulis untuk menjawab pertanyaan Penulis, maka data yang digali dari Penelitian ini adalah sebagai berikut:

a. Persepsi Ulama Kota Banjarmasin tentang Penundaan Hidup Bersama Pasca Akad Hingga Resepsi.

b. Alasan dan Dasar Hukum menurut Persepsi Ulama tentang Penundaan Hidup Bersama Pasca Akad Hingga Resepsi.

II. Sumber Data

Adapun data yang dihimpun besumber dari informan dalam Penelitian ini informan adalah Ulama Kota Banjarmasin yang memiliki salah satu dari kriteria berikut:

1. Pimpinan atau pendidik di pondok pesantren dan majelis ta'lim atau pengajian agama.
2. Memiliki pemahaman mengenai agama dan aktif menyiarkan dakwah.
3. Ulama yang berdomisili di Banjarmasin dengan wilayah yang dapat dijangkau oleh Penulis.
4. Ulama yang terdaftar di MUI (Majelis Ulama Indonesia) atau Kemenag.

D. Teknik Pengumpulan Data

Wawancara, merupakan teknik pengumpulan serta penggalan data yang dilakukan melalui percakapan dengan maksud tertentu.² Wawancara yang

²Farida Nugrahani, *Metode Penelitian Kualitatif dalam Penelitian Pendidikan Bahasa*. (Surakarta, 2014), hlm. 125.

dimaksud adalah kegiatan tanya jawab antara Penulis dengan informan serta dilakukan secara langsung.

E. Analisis Data

Data dianalisis dengan metode kualitatif yakni menguraikan data secara berkualitas dan komprehensif dalam bentuk kalimat yang teratur, logis, tidak timpang tindih, dan efektif sehingga memudahkan pemahaman dan interpretasi data.³

³Ishaq, *Metode Penelitian Hukum dan Penelitian Skripsi, Tesis, serta Disertasi*. (Bandung: Alfabeta, 2017), hlm. 73.